

創立 150 周年式典まで 2ヶ月を切りました！

昨年 12 月から準備を始めた「創立 150 周年記念事業」も、残すところ 2 ヶ月を切り、最終段階に入ってきました。実行委員会は 5 つの部会で作業を進め、順調に進んでいるところです。

PTA の皆様には学校メールで予告をしていましたが、ここで改めてライブ配信のお知らせをします。当日は在校児童と職員、来賓、実行委員会で 300 名を超えるイベントになります。そのため、PTA の皆様や、参列を希望される町民の皆様をご案内することが厳しい状況です。そこで、You Tube を使ってライブ配信することにしました。次の URL にて配信（後日、オンデマンド配信も行います）します。ご家庭のテレビやタブレット、スマートフォン等でご視聴ください。

URL (<https://www.youtube.com/live/EsHgG-hBbyo>)

台湾との交流スタート！

昨年度は台湾の野球部が来町し、津奈木野球クラブと試合をしたり、福岡ドームで一緒にプロ野球の観戦をしたりしました。

今年度は 2 月に台北市博嘉実験国民小学校の 6 年生 20 数名が来町し、本校の児童と交流会を実施する予定です。去る 8 月 20 日、博嘉小の校長先生（写真前列右から 2 人目）と担当教員（前列右端）が来校され、打合せを行いました。今後はオンラインで交流し、夏休みの思い出などを英語で紹介し合う計画です。



互いの校旗を持って記念撮影！

【後記】

9 月議会で小中学生の修学旅行費補助が可決されました（上限あり）。

本町の教育予算の充実ぶりは、他に類を見ないと感謝しています。学校も有効に活用します。

ももはら たけひろ
着任！百原 健博先生

ご都合により 7 月末で退任された永里先生の後任として、10 月 1 日に百原先生が着任されます。

すみれ 3 組担任ですが、全校児童と仲良くしてくださること間違いない！よろしくお願ひします。

なお、
算数・
数学が
専門の
ベテラン先生
です。



津奈木小学校だより 9 月号 令和 7 年 9 月 30 日

津奈木の風

校長 船場 孝洋